

MGV hat ein französisches Ehrenmitglied

Obernkirchen/La Flèche. Der Männergesangverein hat ein neues Ehrenmitglied: André Ménage wurde dieser Titel beim Besuch in La Flèche verliehen. Offizieller Rahmen war dabei das gemeinsame Essen mit dem „Chorale du Carroi“. MGV-Vorsitzender Klaus-Dieter Scheithauer und Friedhelm Voigt als Vorsitzender des Geselligkeitsausschusses überreichten zwei kleine Pakete. Das erste erhielt André Ménage für den „Chorale du carroi“: Eine Collage, die 19 Fotos des Obernkirchener Fotografen Henner Trappe zeigt, über zwei Jahre mit unterschiedlichen Gruppierungen des Männerchores an schönen Plätzen in Obernkirchen aufgenommen. Das zweite kleine Paket wurde André Ménage persönlich überreicht: Eine kleine Geste der großen Bewunderung, Anerkennung und Freundschaft, wie Scheithauer es formulierte: „Niemand möge sich übergangen oder herabgesetzt fühlen, wenn wir André Ménage heute eine besondere Ehre unseres Männergesangvereins von 1870 Obernkirchen e.V. antragen und ihm unsere Vereinsnadel überreichen.“ Ménage sei einer derjenigen, die von Anfang an die Städte- und Chorpartnerschaft maßgeblich geprägt und getragen hätten. hv